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積極的に奉仕し、成長しよう
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今こそ行動を！― クラブが元気になるために
　 地区が元気であるために
　 そして 私たちの未来のために ―

会長報告 小谷典之 副会長
　本日は、石原会長が出張で「東京モーター
ショー」に行かれているので、代わりに会長報
告をさせて頂きます。今日は、モーターショー
に関連して車の話をさせて頂きます。
　私は、40歳の時にフェラーリの360モデナを買いましたが、
その当時1800万でオプションを付けると2000万を超える車
でした。現在フェラーリには4車種、2500万から5000万
までで、オプションを含めると3000万を超える車しか造
りません。数千万円もするスポーツカーを見るとお金もちの
乗る車なんてイメージを持ちがちですが、多くの支持者を持
つフェラーリには他の自動車メーカーとは少し異なる独特の
哲学があります。普通の自動車メーカーはお客様に乗ってい
ただくために自動車を作ります。その売り上げを次の市販車
の開発や製造に生かします。フェラーリは違います。フェラー
リの優先順位はお客様以前にレース、Ｆ１です。創業者エン
ツォーフェラーリはレーシングドライバーでレースに参戦中の
ある日こう考えました、
　　「Ｆ１で勝つためにはもっと資金が必要だ
　　 スポンサーからの資金だけでは不十分だし、
　　 経営に口を出されるのも嫌だ
　　 わがチームには多くのファンがいる
　　 そして結論　フェラーリがスポーツカーを作って
　　 それをファンに売ってレース資金を得よう」 と
　Ｆ１参戦費用は年間300億円。資金面の大変さゆえに一
時撤退や再度参戦なんて日常茶飯事。フェラーリは違いま
す。1950年から始まったＦ１。初年度から現在まで参戦し
続ける唯一のメーカーです。
　自動車メーカーのCMを見ない日はありませんが、世界中
のテレビを観てもフェラーリの広告を見ることはできません。
フェラーリオーナーは著名人も多く、カンヌ映画祭、ハリウッ
ドでパーティーに参加する際、愛車のフェラーリで登場しま
す。さらに映画撮影で使用されたり、一円も払わずにメディ
アに露出しているのです。
　創業して今年で70年。お客様に高圧的かといえばそうで
はなく、フェラーリコンシェルジュと呼ばれるオーナーのた
めのサービスは手厚く、故障の修理からオーナーのため
のレースの開催など多岐にわたります。ただの成金セレ
ブの飾る車でもなく、巨大メーカーが一部のファンのため

に作るスポーツカーでもない。レースによって得た経験やノ
ウハウ、最先端のテクノロジーを市販車に還元してオーナー
とともに自動車レースを愛する生粋のメーカーがフェラーリ
です。
　今日は、職業奉仕委員会の担当で、平田君・藤本君・松
本君、若手3名の職業紹介の卓話で、松田委員長からは大
変ためになる話が聞けると伺っていますので宜しくお願いし
ます。

会務報告 萱場誠一 幹事
①・帯広東RC、 10月31日（火）の例会は、

休会と致します。
　・帯広北RC、 11月  3日（金）の例会は、

祝日のため休会と致します。
　・帯　広RC、 11月22日（水）の例会は、休会と致します。
　・帯広西RC、 11月23日（木）の例会は、祝日のため休

会と致します。
②　帯広南RC、夜間例会開催のご案内
　　　日　　時　11月27日（月）午後6時30分
　　　場　　所　北海道ホテル

ニコニコ献金 披露　辻田茂生 会員
松田貴史 委員長
　 本日は、職業奉仕委員会担当例会です。

よろしくお願いします。
藤本　剛 会員
　 本日、卓話させていただきます。よろしくお願いします。
平田宗利 会員
　 本日、卓話させて頂きます。宜しくお願いします。
松本和彦 会員
　 本日、卓話させていただきます。よろしくお願いします。
松田貴史 会員
　 先日行われたテニスの大会でシニアの部優勝しました。

これで今年は、冬・春・秋と3大会連続で優勝しました。
からだを酷使してしまいました。

江口文隆 会員
　 古田会員ホールインワンコンペ、17位ラッキー賞でし

た。忙しさとスコアの悪さで忘れてました。

ニコニコ
 献　金 （10月26日現在）累　 計

10月26日 円12,000
円277,015



　今日は、職業奉仕委員会の担当で、3名の方々に卓話をお願いしました。
　1人目は藤本君、皆さんご存知のようにラーメン店「三楽」を経営されていて、昨年も卓話して頂きましたが、新
規事業を始めたと言うことで報告して頂きます。
　2人目は松本君、西クラブには設備関係の仕事されている方もいますが、松本管材としてどの様な仕事をしているか紹介
して頂きたいと思います。
　3人目は平田君、皆さんご存知のように、お父様は、西RCの元会長です。今日は平田君の自己紹介を含めてPRして頂きた
い思います。

藤本　剛 会員
　ラーメン店「三楽」「三楽西帯店」「田楽」3店経営してまして、三楽は2008年に開店して9年目、田楽は2010年
にオープンして7年目を迎えました。皆さんに大変よくして頂いてここまでやって来ることが出来ました。ありがとう
ございます。
　固定店舗以外といたしまして、移動出店として、野外イベント・北海道物産展などにも出店しています。9月には
ニコニコ献金でも紹介させて頂きましたが「オータムフェスト」に出店しました。今年で3回目になりますが、十勝の
食材にこだわって今年は、大樹町の「源ファーム」の豚肉を豚丼風に調理した肉をラーメンにトッピングしました。こ
のように十勝の食材を地産地消して自分の店も認知度が上がる様な取り組みをしています。
　春に、高松RCの周年に参加したときに、メンバーの方 と々名刺交換をしながら、高松三越の北海道物産展に以
前2回ほど出店したことを話したところ、高松三越の社長さんもメンバーで、改めて名刺交換をさせて頂きました。
仕事以外でこのような機会を頂いたことで西RCに入会さて頂いて良かったと思いました。
　RCの活動を通じて、これからの事・やりたい事を考えて、新たな事業として「音響機材の販売レンタル事業」を始
めました。
　学生時代に、友達の紹介で市内のディスコでバイトをしていました。当時はバブル景気で、遊ぶお金やブランド
品がほしくてやっていたのが、お客さんが楽しんでいるところで、自分も楽しんで仕事が出来る事に飲食業の楽しさ
教えてもらいました。
　私は、1972年生まれで、18歳の頃はバブルで活気もあり街も賑わっていました。今は少し寂しいけれども飲食
業を通じて自分も少しでも貢献できればと思っています。
　20歳の頃には、ディスコでの経験や音楽への興味もあり、人の多い札幌でDJを目指しました。しかしながら、当
時はもうバブルも崩壊してディスコも無くなって、DJの仕事も無くなっていった90年代でした。
　しかしながら、札幌で経験したことや、勉強したことを生かしながらレンタルスペースを借りてイベントを企画して
運営を行う。当時のディスコのような音響を備えたスペースを用意して年に数回イベントを行ってきました。最近で
はディスコとは呼ばないで、クラブという言い方をしますが、世代とともに、音楽のジャンルも色 と々あるので、ソウ
ル、レゲエ、ヒップホップなどetcですが、自分か札幌で学んだことをやりたくて、7月に知人が運営するレンタルスペー
スに自分が所有する音響機器をリースして、ディスコとかクラブとか少しわかりにくい部分もありますが、企画運営
を進めています。
　昨年の6月に風営法も変わり少しずつ時代も変わってきていて、各地にディスコが復活してる事もあり、これから
も力を入れて行きたいと考えていますので、皆さんのご協力をお願いします。

松本和彦 会員
　みなさんこんにちは、本日卓話をさせていただきます　松本管材　松本です宜しくお願い致します。今回、職業
奉仕委員会の卓話という事で私が生業としております管材について簡単に説明させていただきたいと思います。
　管材屋とは販売業なのですが弊社では主に上下水道配管資材、住宅設備機器を取り扱っております。配管資材
と言いましても、例えば浄水所から皆様のご自宅までに水をお届けする水道の本管でしたり、ご自宅の中、外の給
排水の管、ガスの配管、それに伴う継手や部品、設備機器では蛇口やトイレなどの衛生機器、エアコン、ストーブ
の冷暖房機器、その他に軍手や竹箒、マジックペン等の消耗品。たまにベテランの社員でもよくわからない物も転
がっています。お客様の業種や用途によって管種、サイズが異なりますので細かい物も入れますと取扱商品はもの
すごい数になります。それが管材屋です。
　本日はそのような、ものすごい数の商品の中から吟味に吟味を重ねまして、一つ商品を持ってまいりましたのでご
紹介させていただきたいと思います。
　今回はミヤコという水まわりのパーツのメーカーなのですが、そこの商品でこちらの「臭気とめ吉」品番MB44GT
です。こちらの商品はネーミングセンスも最高ですが、どういう物かと申しますと、皆さまのご自宅に洗濯機がある
と思いますが、その洗濯機から排水のホーこのホースを差し込む部分のゴムが劣化してきてその隙間から、いやー
な排水の臭いが上がってきた時、その時こそこの人、とめ吉さんの出番です。
　その臭いが上がっている排水金具の上からかぶせるだけで臭いシャットアウト、大掛かりな工事はいりません。ビ
スで3点とめるだけ、さらにホースを止めるバンド、床に固定するビスも付属しておりますのでどうぞご安心ください。
　とはいえやはり皆さま気になりますのがお値段ですよね！おまかせください
　ミヤコの臭気とめ吉　品番MB44GT　定価 1,500円がなんと　今回に限りまして1,200円でありがとうござい
ます。
　こちらの商品の様に日頃なじみのないものが倉庫にずらりとならんでおりますので、ご興味のある方は東1条南3
丁目で日曜、祝日以外は終日営業しておりますのでいつでもお越しください。宜しくお願い致します。
　御清聴ありがとうございました

▪プログラム

「会員職業紹介」� 職業奉仕委員会　松田貴史 委員長


